



NEWS

**敬老会が開催されました**

「敬老の日」にちなみ、市内各地で敬老会が開催されました。

今年度、敬老会の招待者は8043人(75歳以上)で、そのうち100歳以上の方は55名。永きにわたり社会に尽くしてこられた方々に敬意を表し、長寿を祝う敬老会。子どもたちや婦人会など各種団体からの出し物で盛り上がり、笑顔あふれる会となりました。

市内最高齢者(9月1日基準)は松本タツさんで108歳です。市内男性最高齢者は川崎益見さん。101歳です。

武雄市では、高齢者の方々が元気で生き生きと暮らして行けるよう高齢者施策に力を入れています。皆さん、これからもお元気で長生きしてください。

**武雄市青少年育成市民会議  
「功労ボランティア団体表彰」受賞**

武雄市青少年育成市民会議が、全国防犯協会連合会表彰「功労ボランティア団体表彰」を受賞され、その報告のため、10月21日に山下俊元会長が市役所を訪問されました。武雄市青少年育成市民会議は、社会全体で子どもたちを育むための活動をされています。山下会長は「この賞は、日頃から様々な活動に取り組んでいただいている市民の皆さまの賞であり、すぐ育つてくれる武雄の子どもたちの賞です」と報告されました。

また、小松市長は「受賞おめでとうございます。今後も武雄の安全安心と子どもたちの未来をつくるための活動にご尽力いただきたい」とお祝いの言葉を送りました。



NEWS

**令和元年度 一般社団法人  
武雄市体育協会 体育功労賞**

体育功労者表彰式が10月15日、白岩体育馆で執り行われました。武雄市のスポーツの振興および普及に大きく寄与されたとして6名の方が表彰されました。その功績に深く感謝するとともに、6名の皆さまの益々のご活躍を祈念いたします。

**●表彰者(敬称略)**

- |            |             |
|------------|-------------|
| 緒方 耕治(若木町) | 山口 昌宏(東川登町) |
| 篠田 侃(朝日町)  | 平原 篤(武内町)   |
| 三根 米男(武雄町) | 大宅 安人(武雄町)  |

10月23日、北方中学校の徳永貞康校長が市役所を訪問され、第34回教育奨励賞「特別賞」受賞の報告をされました。北方中学校では、タブレット端末を生かした独自のメディアリテラシー教育等のICT教育を推進されています。小松市長は、「これからも、全国のトップランナーとして、子どもたちのために独創的な取り組みをお願いします」と述べました。また、今回の取り組みをはじめ、ICT教育や官民一体型「花まる学習会」等の教育行政に努めた功績が認められ、浦郷究教育長が、10月10日に文部科学省にて地方教育行政功労者表彰を受賞いたしました。